



Lieber Papa, nach langem Schmerz
hast du nun Frieden gefunden.
In unseren Herzen lebst du weiter,
bis wir uns eines Tages wiedersehen.

Wir nehmen Abschied von unserem Papa, Sohn,
Bruder, Schwager, Onkel, Neffen, Cousin und Paten

Herrn

Alfred Kerschhagl

der am Mittwoch, dem 7. Jänner 2026, nach längerem Leiden,
im 50. Lebensjahr friedlich entschlafen ist.

Unser lieber Alfred ist am Dienstag, dem 20. Jänner
von 9:00 bis 11:30 Uhr in der Friedhofskapelle Mariapfarr aufgebahrt.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Mariapfarr – Gröbendorf, im Jänner 2026

In lieber Erinnerung

Fabian und Jasmin
Kinder

Cilli
Mutter

Geschwister mit Familien

im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende
für das Personal im Seniorenwohnheim Stadl an der Mur.
Spendenbox bei der Aufbahrung.